

Juntos en comunidad

Sentado frente a la computadora, apelando a una huidiza inspiración que ponga fin al “*síndrome del papel en blanco*”, tomo conciencia de que éste será el editorial número setenta y seis. Y a lo largo de todos estos años hemos compartido diferentes ideas y opiniones. Especialmente en esta sección, que nos permitió tratar no sólo situaciones vinculadas con nuestra profesión, sino también abordar temas más generales y muchas veces más sensibles. Es que en estos diecinueve años hemos conformado una verdadera comunidad. Lo siento y me lo hacen saber.

Es precisamente este concepto de comunidad el que nos da la fuerza para proyectar un año más y renovar el compromiso de aportar actualización de calidad. En este sentido es preciso agradecer la inestimable colaboración del Comité Editorial, verdadero sustento científico de la revista, que con una enorme generosidad y honestidad intelectual moldea eficazmente su contenido. También debemos agradecer a las empresas anunciantes, muchas de las cuales nos han acompañado desde la edición número 1, y que son el sustento económico esencial de Taurus. El tercer componente de la comunidad, que da sentido a la revista, son sus lectores. Fieles seguidores que van orientando nuestra proa y que en muchos casos incluso generan contenido.

Nos espera un año intenso, en el que sumaremos a nuestra actividad editorial la edición de las Novenas Jornadas. Estamos preparados. Nuestro deseo para el 2018 es que sigamos juntos en comunidad.



Sergio A. Marcantonio
Director